



廿日市市立佐伯中学校 令和7年度

【自律】学校だより

ホームページ [http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/](http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/)

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

5月号(No.3)

令和7年

5月1日(木)

夢や目標の実現に向けて

佐伯中学校の校訓は「自律」です。そして教育目標は「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」です。3年生の皆さんは、1年生のころから様々な分野で活躍するプロの人たちに会い、夢を実現するまでの苦勞を聴かせてもらったり、実演を見せていただいたりして、その道のプロの方の技術を目の当たりにしました。

例えば、1年生の頃はアナウンサー、演奏家。2年生の頃は、トライアスロン選手やアナウンサー、カープ芸人、落語家、女子野球選手にも来ていただきました。

プロの方に来ていただいたのは、生徒の皆さんにアナウンサーになってほしい、演奏家になってほしいということではありません。その道で活躍しておられる人の「生き方」を直接聴くことで、皆さんが自分の将来の夢を描く時の参考にしてほしいという思いがあったからです。

そのほかにも、各学年でマナー講座、金融教育講座、介護講座などを行って、多くのプロの方からお話を伺いました。学校の先生から授業で勉強を教えてもらうだけでなく、その仕事で働いておられる方の話を聴くこともとても貴重だったと思います。

今年は10月にプロの劇団の方に来ていただくことになっています。劇団俳小の皆さんによる『トキワ荘の夏』です。ワークショップもあるので楽しみにしてください。



Dressing (ドレッシング) さんの紹介

生徒の皆さんはファンタジー系シンガーソングライターとして日本コロムビアからメジャーデビューした Dressing さんを知っていますか。昨年12月にはディズニー公式から映画のプロモーションとして「モアナと伝説の海2」の中でモアナが歌う「帰ってきた、本当のわたしに」の広島バージョンを歌唱、現在は2枚目のアルバム発売（7月）に向けてレコーディングやMV撮影、全国ツアーも始まり充実した日々を過ごしているようです。



なぜ、彼女を紹介したかという点、実は Dressing さんが中学校3年生の時に担任だったのが校長先生だったからです。付け加えると、先生はその中学校の女子バレー部の顧問で、チームは中体連春季大会で優勝して県選手権大会に出場しましたが、その時のチームのセッターをしていたのが彼女でした。その縁もあって佐伯中学校に来ていただくことマネージャーさんに連絡を取って見ましたが、とても忙しいスケジュールのため残念ながら実現しませんでした。

そこで、生徒の皆さんに、夢を実現させた Dressing さんと先生とのやり取りの一部を簡単に紹介し、Dressing さんの思いを伝えます。

先生：「夢が叶って良かったね。」

Dressing：「はい！夢って本当に叶うんだなって、奇跡ってたくさん起きるんだなって実感しております！でもそれはきっと一つ一つの出会いとつながりのおかげで、先生が△△高校へ導いてくれたのもかなり大きいです。高校ではとっても楽しく過ごして、友達も最高でした。幸せいっぱい夢いっぱいの未来へ連れてきてくれて、ありがとう♡ありがとう」

先生：「〇〇が地道に努力したからだと思うよ。今はSNSやラジオ番組でも大活躍だね。」

Dressing：「はい、7月16日にメジャー2枚目のアルバム発売が決定したので、全国ツアーが始まります。それに向けてレコーディングやMVなどの撮影に明け暮れています。とても幸せな毎日です。体調管理をして頑張ります。暑くなってくるので先生もお気を付けください。」

彼女は保育士として就職したけれど、小さい頃から歌を歌うことが大好きで、歌うことを仕事にしたいという夢をあきらめきれず、今の仕事に進みました。不安な気持ちがあったと思いますが、自分の好きなことを周囲に伝え、ディズニー作品に関わりたいという強い思いをもち続け、諦めずに地道な活動を続けた結果、10年後に夢が叶いました。しばらく広島を中心に活動していましたが、昨年6月にメジャーデビューしてからは東京を拠点として、全国を飛び回っている Dressing さんです。5月3日から始まる2025ひろしまフラワーフェスティバルでは、地元の広島に凱旋して、オープニングでは「花ぐるま」を歌って、毎日ステージに立っているそうなので、フラワーフェスティバルに行く予定がある人は、ぜひ見に行ってお応援してください。